

Inicio (/)	Programas (/programas)	Opinión (/opinion)	Popayán (/noticias/popayan)
Cauca (/noticias/cauca)	Nacional (/noticias/nacional)	Política (/noticias/politica)	Judicial (/noticias/judicial)
Deportes (/noticias/deportes)	Entretenimiento (/noticias/entretencion)	Notivision News (/noticias/notivisionnews)	Internacional (/noticias/internacional)



NOTIVISION

(/)

JUEVES, 4 DE ENERO DE 2018 Última Actualización: 3 de Enero de 2018 - 12:04pm

Tweet

0

Me gusta

Compartir

Más y mejor acceso energético a zonas impactadas por el conflicto

NACIONAL (/NOTICIAS/NACIONAL) 03 DE ENERO DE 2018 09:14 AM

Por: Notivision @notivisioncauca



'Necesitábamos esa otra mirada', comenta **Delsy Isaza, alcaldesa de Rioblanco**, en el **sur del Tolima**. 'La mirada del apoyo social en temas tan sensibles como la luz'.

Se refiere a las **500 familias que tienen asegurada la energía eléctrica en su zona, una de las más afectadas por la violencia** hasta antes de la firma de la Paz y que hoy hacen parte de las más de **29.000 familias de los 62 municipios de Colombia** que **entre 2016 y 2017 tuvieron energía eléctrica por primera vez** y hacen parte de las **Zonas Más Afectadas por el Conflicto Armado (Zomac)**.

El Ministro de Minas y Energía, Germán Arce explicó que entre 2016 y 2017 se amplió la cobertura del país gracias a la inversión de más de \$501.000 millones para llevar energía a esas 29.000 familias, 12.000 de ellas con proyectos de energías renovables, lo que contribuirá al cierre de la brechas de desigualdad económica y social en estas regiones del país.

'Somos gente de bien y queremos dar gracias porque finalmente nos tuvieron en cuenta', dijo Martha Orozco, de la vereda de San José de Las Herosas, en el Cañón de Las Herosas en Tolima, legendaria zona refugio de la guerrilla en ese departamento, que sufrió la guerra por décadas.

Su vereda ya cuenta con energía eléctrica por primera vez, no por lujo sino por necesidad.

'Por eso queremos agradecer que nos vean de otra manera'. Así también lo planteó Francisco Suárez, de la vereda Alemania, vecina de la de San José de las Herosas, para quien la energía es el 'mejor regalo de Navidad para nuestras comunidades'.

'Llevar energía eléctrica a estas comunidades está alineado con la política del Gobierno Nacional para incentivar la inversión y la generación de empleo en estas localidades y es una muestra importante del compromiso del Estado para consolidar la paz', dijo el Ministro Arce.